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富谷市教育委員会 



令和６年６月 富谷市教育委員会定例会 
           日 時 令和６年６月２８日（金)午前９時４５分から 

              場 所 富谷市役所３階 ３０１会議室                 

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

議案第１号 富谷市学校評議員の委嘱について 

議案第２号 富谷市学校関係者評価委員の委嘱について 

議案第３号 富谷市学校給食センター運営審議会委員の委嘱について 

 

 ７ 専決報告 

専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する意見に

ついて 

専決報告第２号 令和６年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対する意見に

ついて 

 

 ８ 一般報告 

   

９ 事務連絡 

 

１０ 閉会の挨拶 

 

１１ 閉  会 



令和６年６月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和６年６月２８日（金）午前９時４５分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０１会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            武 田  泉 

 

4.欠席委員    な し    

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育部長                欠 席 

○教育総務課 課長            菅 原 俊 司 

○学校教育課課長兼学校給食センター所長  今 野 善 徳 

○学校教育課 参事兼指導主事       島 貫  愛 

○生涯学習課 課長            小 嶋 雄 悦 

 

6.傍聴人    なし 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

おはようございます。 

本日も大変お忙しい中、教育委員会６月の定例会にご出席いただきまして、ありが

とうございます。 

６月も間もなく終わります。各学校をまわっておりますと、プールから子どもたち

の元気な声が聞こえてきております。同時に校外学習等、各学校の学びについても

積極的に活動している状況が見られます。運動会や中総体、どこに行っても子ども

たちが大変生き生きとしている姿を見て嬉しく思っております。夏休みまであと１

カ月を切ったところですが、元気な状況で夏休みを迎えられるようにサポートして

参りますので、よろしくお願い申し上げます。 

本日、議事３件、専決報告２件でございます。どうぞ慎重な審議をお願い申し上

げます。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と増田委員が署名を行

った。 

 

 



9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日会議録署名委員に髙橋委員と江刺委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

まず主なところをお話しさせていただきたいと思います。 

５月２９日に宮城県教育長と県内市町村教育長との意見交換会がございました。県

の教育長、副教育長のみの出席で、初めての膝を交えての会議でございました。学

力向上、不登校について話し合いを進めたところでございます。そして、６月８日、

２２日に富谷市中学生台湾派遣研修の事前研修を行いました。子どもたちは皆、生

き生きと研修を積んでいたところです。この他、様々な会議等がございましたので、

資料を御覧ください。私からは以上でございます。 

 

11.議  事  

【教 育 長】 

議案第１号 富谷市学校評議員の委嘱について。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

議案第１号 富谷市学校評議員の委嘱について。 

資料Ｐ１～３に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第１号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第２号 富谷市学校関係者評価委員の委嘱について。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

議案第２号 富谷市学校関係者評価委員の委嘱について。 

資料Ｐ４～６に基づき説明。 

 

 



【教 育 長】 

議案第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【江刺委員】 

     去年、一昨年はコロナの関係で、このような会議が学校では開催されなかったと 

思いますが、令和５年度までの段階で、各学校で何回開催されたとか、会議の結

果等は教育委員会には報告等はあるのでしょうか。 

 

【学校教育課長】 

   必ず開催しておりまして、学校評価という国の制度に基づいて行っております。 

客観的な評価をするという事で、外部評価委員、関係者評価委員の報告書をいた

だいております。 

 

【江刺委員】 

      では、各学校では１回ぐらいは開催しているということですね。 

 

【学校教育課長】 

   そのとおりです。 

 

【教 育 長】 

他に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第２号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第３号 富谷市学校給食センター運営審議会委員の委嘱について。 

今野学校給食センター所長より説明をお願いします。 

 

【学校給食センター所長】 

議案第３号 富谷市学校給食センター運営審議会委員の委嘱について。 

資料７～８に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第３号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 



【教 育 長】 

それでは議案第３号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.専決報告 

【教 育 長】 

それでは、専決報告に入ります。                    

専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する

意見について。各課主な内容について御説明します。                      

教育総務課から説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する

意見について。 

資料Ｐ９～１０、 

教育総務課分、別冊資料－１ Ｐ２４、２８、３２基づき説明。 

 

【学校教育課長兼学校給食センター所長】 

別冊資料－１  Ｐ２３～２４、２７～２８、４９～５０に基づき説明。 

 

【生涯学習課長】 

別冊資料－１  Ｐ２１～２４、２７～３２、４７～５０に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは専決報告第１号について御承認いただいたということでよろしいでし

ょうか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

 

 

   

 



【教 育 長】 

それでは承認とします。                          

     専決報告第２号 令和６年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対する

   意見について。各課主な内容について御説明します。教育総務課より説明をお

   願いします。 

  

【教育総務課長】 

専決報告第２号 令和６年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対する

意見について。 

資料Ｐ１１～１２、別冊資料－２に基づき説明。 

教育総務課分補正はございません。 

 

【学校教育課長兼学校給食センター所長】 

   別冊資料－２ Ｐ２に基づき説明。 

    

【生涯学習課長】 

別冊資料－２ Ｐ２に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは専決報告第２号について御承認いただいたということでよろしいでし

ょうか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

13.一般報告等 

【教 育 長】 

それでは、一般報告等に入ります。教育総務課から順に報告いたします。 

 

【教育総務課長】 

第２回議会定例会の一般質問について。 

 

【学校教育課長】 

第２回議会定例会の一般質問について。 

東向陽台中学校「上海魯迅中学との交流」について。 

成田中学校「防災学習」について。 

    



【生涯学習課長】 

第２回議会定例会の一般質問について。 

生涯学習課の関連事業について。 

民族ギャラリーのイベントについて。 

 

【教 育 長】 

それでは３課からの一般報告につきまして、委員の皆様から質疑等ございました

らお願いしたいと思います。ございませんでしょうか。 

   

【江刺委員】 

    西成田の発掘調査は具体的には何がでてきたのですか。 

 

【生涯学習課長】 

兵六館と言われる中世の山城跡で、柱が建っていた跡が出ているのですが、出土

品については思ったほど出土していない状況で、現地見学会に向けてもう少し出

土してほしいと思うところです。広さは国内有数の規模であり、学芸員の清水は

現場に毎日行っており、ちょっとした土器は出土していますが、あまり出土して

いない状況です。 

 

【江刺委員】 

   昔、あのあたりの山に入ったことがあるのですが、どんなものを発掘調査してい

るのかいつも気になっていました。 

 

【生涯学習課長】 

   西コミの奥に入っていくと丸裸になった山が見えます。そこが兵六館です。また、

毎日、熊が目撃され、昨日は４頭目撃されていますので、熊対策を行っていると

ころです。 

 

【教 育 長】 

他に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告等は以上です。 

 

14.事務連絡 

 

【事 務 局】   

７月臨時会は７月４日、木曜日、午前９時３０分から富谷市役所３階３０６会

議室で開催する。 

７月定例会は７月２２日、月曜日、午前１０時００分から富谷市役所３階３０

６会議室で開催する。 

 

15.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 



 

16.閉会  午前１０時３２分 

 

令和６年７月２２日 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


